

# 田んぼの水は、どこからくるんだろう？

平成26年度から水土里ネット南旭川と合同で水たんけん学習会を実施しています。当日は改良区に職場体験に来ていた美郷中の生徒さん方にも手伝っていただき、ダムや頭首工の施設を巡り、子供たちに田んぼの水の正体や水の大切さを分かってもらえたのではないかと思います。

農家の子供も多く、活動を通じて少しでも農業に関心をもってもらい、また、お米のおいしさを感じてもらうことで将来の後継者、自給率の向上につながればと願いながら今後も継続して活動していきたいです。



内 容	仙南小学校4年生の子供たちとダムや頭首工などの施設巡り
期 間	9月1日
場 所	金沢ダム、大松川ダム、上堰頭首工など
活動普及対象	地元住民
アピールポイント	子供たちに水の大切さやお米のおいしさを感じてもらいました。 (この水で育てたお米や野菜をカレーにして食べました。)
自 己 評 価	86%
	① 役職員や組合員に運動への理解が浸透している 18%/20% ② 基本理念や目標を立て、関連性を持った運動を実施している 16%/20% ③ 身の丈に合った運動を継続しながら、広がりを持たせる工夫を行っている 15%/20% ④ 水利施設の役割など水土里ネットの仕事を理解してもらう内容も含まれる 19%/20% ⑤ この活動で最も力を入れた項目について○を付けて評価 18%/20%
組織活性化	・地域農業の振興
今 後 の 課 題	地域コミュニティーへの貢献
	・地域資源の保全強化
	この活動にとどまらず地域を巻き込んだ更なる活動を検討し実施すること